

Inside Sans-Souci

Journal de l'AS Sans-Souci

Numéro 4
12 décembre 2003



Adresse : Ecole Ernest Richard
Rue Joseph Buedts, 14/16
1040 Etterbeek
Site : <http://www.sans-souci.be.tf>
E-mail : sans-souci@yucom.be

Rédacteurs : David Vanderbeck
Raphaël Houben
Nicolas De Belder

Fédération Amateur de Tennis de Table du Brabant
Affiliée à la FROTTBF

Editorial

Je ne vous apprendrai pas grand-chose en vous disant que vous tenez en main le 4^{ème} numéro de l'*Inside Sans-Souci*, petite feuille de choux à laquelle vous êtes désormais bien habitués... Et oui, déjà le 4^{ème} numéro ! Si on en juge les premiers commentaires, la formule semble vous plaire... N'hésitez toutefois pas à nous faire part de vos suggestions pour encore l'améliorer !

La publication de ce petit journal semble coïncider, et c'est tant mieux, avec un nouvel élan au sein du club : 6 équipes engagées en championnat (alors qu'elles n'étaient encore que 4 il y a quelques saisons), présence accrue – et appréciée, si on en juge l'E-mail que nous reproduisons un peu plus loin de Jean-Pierre Dehoux - lors des Tournois (grâce, en particuliers, à Maxime, Mickaël, Stéphane et Freddy), bonne ambiance au sein des équipes, amélioration constante du Site Internet (merci au passage à Nico, le Webmaster que la planète pongiste nous envie)... On serait presque tenté de dire que tout va pour le mieux dans le meilleur des mondes !!

Certes, il est encore trop tôt pour tirer des conclusions sur la saison en cours, mais celle-ci a tout pour être un « grand cru » ... Pas de triomphalisme inutile donc, mais il faut être conscient de ces atouts tant est facile l'art de la critique...

Rafi

Actualités

➤ Anniversaires

4 janvier	Paulette Martin
7 janvier	Robert Doignies
26 janvier	Jean François

➤ Critérium des Jeunes

Le samedi 17 janvier, l'AS Sans-Souci organisera son premier critérium des jeunes suite à une demande de la fédération.

Les séries d'âges proposées seront : Minimes, Cadets et Juniors. Essayez de venir très nombreux !

➤ Tournoi de la Palette Stéphanoise

Message de Jean-Pierre Dehoux, Président de la Palette Stéphanoise :

« Chantal, chère Présidente,

Peux-tu te faire le porte parole de la Stéphanoise pour remercier les nombreux participants de Sans Souci à notre tournoi de ce 30 Novembre ?

Nous avons fortement apprécié. Grand merci »

Résultats : Maxime Lecocq – Vainqueur série E et finale en Juniors
Robert Doignies – 7^{ème} en D, 6^{ème} en C et 4^{ème} en Vérétons
David Demedts – 5^{ème} en F
Marc Cornil – 5^{ème} en D et 5^{ème} en Vétérans
Chantal Vandewijngaert – 3^{ème} en Dames C
Paulette Martin – 5^{ème} en Dames C
Didier Mortier – 7^{ème} en NC
Mickaël Lecocq – 7^{ème} en Juniors
Mireille Voglet – 5^{ème} en Dames NC

➤ Dates des prochains tournois

17 janvier 2004	3 ^{ème} Critérium des jeunes du Brabant	à Sans-Souci
18 janvier 2004	Tournoi de Rapid Forest	au Logis
1 ^{er} février 2004	Tournoi de l'Elan St-Josse	à St-Josse

➤ Matches à domicile semaine 18 du 9 janvier 2004

Notre local sera occupé le vendredi 9 janvier 2004 pour l'organisation de la fête de Nouvel An du bourgmestre, les matchs seront avancés au mardi 6 janvier 2004.

Ceci concerne les équipes **1** (contre Drogenbos 2), **4** (contre Uccle 1) et **5** (contre Stéphanoise 5).

➤ Calendrier de l'équipe d'Interbanque du Ducroire

L'équipe jouera à domicile le jeudi soir de 18h00 à 21h00. Etant donné que 2 tables seulement seront occupées, il sera possible ces jours-là de venir s'entraîner librement et/ou de venir les encourager.

Les dates des prochaines rencontres à domicile en 2004 sont :

15 janvier 2004	Ducroire A	-	Banque Belgolaise A
22 janvier 2004	Ducroire A	-	S.W.I.F.T. A
5 février 2004	Ducroire A	-	ING A

Présentation d'un membre du club : André Vanderbeck, dit « Dédé de l'Estaminet »



Après avoir logiquement commencé par vous faire découvrir les 3 “anciens” piliers du club, il est temps de faire plus ample connaissance avec Dédé. Faut-il encore le présenter ? Oui, parce que certains (nouveaux) membres ne le connaissent pas ou très peu, et même pour les plus anciens, il y a certainement des choses que vous allez apprendre sur lui dans les lignes ci-dessous.

Dédé, qui vient de fêter ses 57 ans, est un heureux jeune pré-retraité de chez Belgacom depuis 1997. Il en a profité pour s’investir dans plusieurs organisations, en particulier le scrabble, sa véritable passion depuis 1990. Il a d’ailleurs été président du club de la Casa jusqu’il y a peu, il est co-éditeur du “Kid scrabble” journal pour les jeunes affiliés et donne des cours dans 2 écoles.

Malgré tout, Dédé n’a pas laissé tombé ses premiers amours, et continue à jouer, et même très bien jouer, au tennis de table. Il est l’un des plus anciens joueurs de la fédération (plus de 35 ans!).

Il est présent au Sans-Souci tennis de table depuis 22 saisons, après avoir passé quelques années dans d’autres clubs, comme l’Elan Saint-Josse; mais il faisait déjà partie de l’épopée du Sans-Souci football (en qualité de joueur et de secrétaire).

Bien entendu Dédé est sans aucun doute l’une des valeurs sûres de la troisième mi-temps, et son célèbre “Mexico” est célèbre internationalement. Mais son caractère joyeux ne l’a jamais empêché de mener à bien ses responsabilités en tant que membre du comité pendant plusieurs années, et aujourd’hui en tant que capitaine.

Dédé se dévoile en quelques questions :

Ses meilleurs souvenirs ? « L’équipe de Dynamo 27 (un club aujourd’hui disparu) fut pendant 4 ans l’équipe rivale de mon équipe. Nous sommes en effet montés 4 saisons de suite ensemble, mais nous avons toujours été champions et n’avons jamais été battu par eux. L’équipe, surnommée les CCC, était composée de Marc Cornil, Arnaud Cudell, Robert Coulon et de moi-même.

La finale consolation du tournoi individuel lors de la visite à Bruxelles du club de Nova Hut Ostrava, fut certainement un des meilleurs souvenirs de ma carrière. J’ai en effet gagné contre un joueur Tchèque, grâce au soutien massif du kop de la Palette Stéphanoise et du Sans-Souci. Près de cinquante personnes étaient là pour m’encourager.

J’ai disputé quelques rencontres en nationale, en remportant certains matchs, ce qui est, je pense, assez unique avec une telle palette!

Sans aucun doute, le plus grand souvenir est un souvenir global: tous les après matchs qui se terminent en chantant, et ceci depuis 22 saisons! »

Ses regrets ? « Depuis quelques années, on ne joue plus souvent aux cartes le vendredi après les matchs. Sinon, je n’ai pas de véritable regret, mais plutôt le regard tourné vers l’avenir, et vers un prochain titre...

Ne jamais avoir joué un interclub avec 4 Vanderbeck dans la même équipe. Cela m’est pourtant souvent arrivé de disputer des rencontres avec un autre membre de la famille. »

Ses déceptions ? « Je n’ai jamais été champion en division 1, malgré un test match à 3 pour le titre, malheureusement perdu.

L’autre déception est de ne pas avoir été champion en du Brabant en série E, à cause d’une blessure. En effet, cette saison-là, j’étais en tête au classement général du championnat dans cette série, mais cette blessure m’a empêché de disputer les deux derniers tournois de la saison. J’ai donc vu m’échapper le titre. »

Ses anecdotes ? « Lors de vacances en 1977, Jacques (Mahauden) m'a offert une superbe palette de tennis de table toute neuve. Mais je n'ai jamais joué avec, et je ne me souviens même plus ce qu'elle est devenue. Je joue en effet uniquement avec des palettes de "brocante".

Lors d'un championnat de double du Brabant (il y a près de 15 ans), j'ai joué avec Maurice Boulanger, dit Momo de la Stéphanoise, en série Double dames. Les déguisements et le maquillage étaient tellement bien faits, que les personnes présentes ne m'ont reconnu qu'au moment où j'ai commencé à jouer. Le bruit spécial de ma palette m'avait en effet trahi! Excepté quelques inévitables grincheux, tout le monde a beaucoup ri et apprécié ce petit show.

Dans les années 80, la Fédération a décidé de réglementer la couleur des palettes, en obligeant une couleur différente pour chaque côté. Je jouais à l'époque avec une palette à 2 côtés bleus, et Jeff Cnops (joueur du club à l'époque) avait lui une palette avec 2 caoutchoucs rouges. Voulant éviter des frais supplémentaire, j'ai enlevé un des mes caoutchoucs et je l'ai échangé contre un "rouge" de Jeff. Il m'a alors fait le reproche de cet échange après avoir perdu un match. »

Palmarès :

Il est difficile d'énumérer tous les titres remportés par Dédé durant sa longue carrière.

Il a été champion dans toutes les divisions (2 fois en divisions 3 et 2), dont 5 fois en six ans (pour monter de la sixième à la 1^{ère} division), sauf en première.

Gagnant de la coupe Vanacker en 1988-1989, 1999-2000 (consolation) et 2002-2003.

Plusieurs fois vainqueur des séries F et E en tournois, et vice-champion de Brabant en E.

Il a aussi remporté le tournoi interne.

Commentaires :

David Vanderbeck : « Dédé est sans aucun indispensable dans n'importe quelle organisation pour mettre une bonne ambiance. Sa bonne humeur communicative et ses talents de chanteur sont des garants de la fameuse ambiance Sans-Souci. Mais au-delà de cela, ce que la plupart des gens savent sans doute moins, c'est qu'il est aussi à la base de l'organisation de nouveaux événements. C'est ainsi à lui qu'on doit la formule actuelle du tournoi interne. Bref, Dédé est indissociable de l'histoire de notre club.»

Raphaël Houben : « Dédé est sans conteste le prototype du parfait clubmen : toujours souriant et disponible, un don certain pour la chanson (même s'il n'aime pas Souchon ! ;-), une présence remarquable - et remarquée à nos 3^{èmes} mi-temps,... En plus, qu'est-ce que j'aimerais bien, comme lui, pouvoir "jouer comme une saucisse".... »

Nico : « Dédé est en effet un personnage incontournable dans notre club et dans notre fédération qui est reconnu pour ses chants entraînants ainsi que pour le célèbre bruit de sa fameuse palette ! »

Dédé : « Je félicite l'équipe du journal pour cette très belle initiative; un journal était pratiquement indispensable pour continuer à garder de bons contacts entre les membres d'un club. »

Dans le prochain numéro, Jean François sera à l'honneur...

Annonces

- Depuis plusieurs années, un concert de Noël a lieu dans le courant du mois de décembre au profit d'une oeuvre de bienfaisance.

Cette année, ce concert aura lieu les 19 et 20 décembre 2003 à 20h00 au Centre Culturel d'Auderghem et celui-ci sera au profit de l'Association Belge de Lutte contre la Mucoviscidose (<http://www.muco.be>).

Si vous désirez avoir plus de renseignements (concernant la réservation de places ou bien le concert proprement dit), allez visiter le site du concert à l'adresse : <http://www.concertdenoel.be.tf>

- Dans le cadre de mon mariage, qui aura lieu en août prochain, je suis actuellement en plein préparatifs...

Si vous avez des conseils ou des suggestions (salle, traiteurs,...), n'hésitez pas à me les communiquer (e-mail: raphaelhouben@hotmail.com).

Merci d'avance!

Raphaël

Si vous désirez insérer une annonce dans un de nos prochains numéros, veuillez nous l'envoyer par e-mail à l'adresse sans-souci@yucom.be ou bien informer l'un des rédacteurs du journal.

Résultats

Semaine 11

<i>Division 1</i>			
Drogenbos 3	4	- 12	Capricorne 1
P. Ry Ternel 2	13	- 3	Sans Souci 1
P.Stéphanoise 3	8	- 8	Drogenbos 2
Dongelberg 1	10	- 6	P.Noroit 2
Plancenoi Sp 1	6	- 10	P.Stéphanoise 2
Pal.St Adrien 1	5	- 11	Rap.Forest 1

<i>Division 2</i>			
Bye 1	-		St Clément 1
P. Ry Ternel 3	remis		Palette Bleue 1
Elan St Josse 1	7	- 9	Drogenbos 4
P.Noroit 3	5	- 11	P. Ry Ternel 4
Sans Souci 2	6	- 10	Ctt Boitsfort 2
P.Aur.Tubize 1	12	- 4	Rap.Forest 2

<i>Division 4</i>			
Bye 1	-		Palette Evere 2
Rap.Forest 3	10	- 6	Sans Souci 4
Elan St Josse 2	4	- 12	P.Uccle 1
P.Noroit 4	10	- 6	Phénix 2
Sans Souci 3	15	- 1	Plancenoi Sp 3
St Clément 2	1	- 15	Ctt Boitsfort 3

<i>Division 6</i>			
Rap.Forest 5	6	- 10	P.Aur.Tubize 4
Bye 1	-		Sans Souci 5
Plancenoi Sp 6	0	- 16	P.Stéphanoise 5
P. Ry Ternel 7	1	- 15	P. Ry Ternel 6
Sans Souci 6	6	- 10	Pal.St Adrien 3
Palette Evere 4	5	- 11	Capricorne 2

Semaine 13

<i>Division 1</i>			
Pal.St Adrien 1	5	- 11	Drogenbos 3
Sans Souci 1	4	- 12	Capricorne 1
Drogenbos 2	2	- 14	P. Ry Ternel 2
P.Noroit 2	4	- 12	P.Stéphanoise 3
P.Stéphanoise 2	14	- 2	Dongelberg 1
Rap.Forest 1	5	- 11	Plancenoi Sp 1

<i>Division 2</i>			
P.Aur.Tubize 1	-		Bye 1
Palette Bleue 1	11	- 5	St Clément 1
Drogenbos 4	8	- 8	P. Ry Ternel 3
P. Ry Ternel 4	7	- 9	Elan St Josse 1
Ctt Boitsfort 2	16	- 0	P.Noroit 3
Rap.Forest 2	11	- 5	Sans Souci 2

<i>Division 4</i>			
St Clément 2	-		Bye 1
Sans Souci 4	4	- 12	Palette Evere 2
P.Uccle 1	11	- 5	Rap.Forest 3
Phénix 2	10	- 6	Elan St Josse 2
Plancenoi Sp 3	6	- 10	P.Noroit 4
Ctt Boitsfort 3	4	- 12	Sans Souci 3

<i>Division 6</i>			
Palette Evere 4	11	- 5	Rap.Forest 5
Sans Souci 5	8	- 8	P.Aur.Tubize 4
P.Stéphanoise 5	-		Bye 1
P. Ry Ternel 6	15	- 1	Plancenoi Sp 6
Pal.St Adrien 3	8	- 8	P. Ry Ternel 7
Capricorne 2	16	- 0	Sans Souci 6

Classement (après la semaine 13 au 07/12/2003)

<i>Division 1</i>		<i>MJMGMNMP</i>				<i>Pts</i>
1	P.Ry Ternel 2	10	9	1	0	19
2	Capricorne 1	10	8	2	0	18
3	Drogenbos 2	10	8	1	1	17
4	P.Stéphanoise 3	10	6	3	1	15
5	P.Stéphanoise 2	10	5	2	3	12
6	Drogenbos 3	10	4	1	5	9
7	Plancenoi Sp 1	10	4	0	6	8
8	Sans-Souci 1	10	3	1	6	7
9	Dongelberg 1	10	3	0	7	6
10	Rap.Forest 1	10	1	2	7	4
11	P.Noroit 2	10	1	1	8	3
12	Pal.St Adrien 1	10	1	0	9	2

<i>Division 4</i>		<i>MJMGMNMP</i>				<i>Pts</i>
1	Sans-Souci 3	9	9	0	0	18
2	P.Noroit 4	9	7	1	1	15
3	Phénix 2	9	7	0	2	14
4	Ctt Boitsfort 3	9	6	0	3	12
5	Rap.Forest 3	9	5	1	3	11
6	P.Uccle 1	9	5	0	4	10
7	Palette Evere 2	9	4	0	5	8
8	Sans-Souci 4	10	3	1	6	7
9	Plancenoi Sp 3	9	1	0	8	2
10	Elan St Josse 2	9	0	2	7	2
11	St Clément 2	9	0	1	8	1
12	Bye 1	0	0	0	0	0

<i>Division 2</i>		<i>MJMGMNMP</i>				<i>Pts</i>
1	Palette Bleue 1	10	8	1	1	17
2	Ctt Boitsfort 2	9	8	0	1	16
3	St Clément 1	9	5	1	3	11
4	P.Aur.Tubize 1	9	4	3	2	11
5	Rap.Forest 2	9	5	0	4	10
6	Sans-Souci 2	9	4	1	4	9
7	P. Ry Ternel 3	9	3	2	4	8
8	P. Ry Ternel 4	9	3	0	6	6
9	Elan St Josse 1	9	3	0	6	6
10	Drogenbos 4	9	1	3	5	5
11	P.Noroit 3	9	0	1	8	1
12	Bye 1	0	0	0	0	0

<i>Division 6</i>		<i>MJMGMNMP</i>				<i>Pts</i>
1	P.Ry Ternel 6	10	9	0	1	18
2	P.Stéphanoise 5	9	8	0	1	16
3	Capricorne 2	9	8	0	1	16
4	Sans-Souci 5	9	5	1	3	11
5	P.Aur.Tubize 4	9	4	2	3	10
6	Rap.Forest 5	9	3	1	5	7
7	Plancenoi Sp 6	9	3	0	6	6
8	Pal.St Adrien 3	9	2	1	6	5
9	Palette Evere 4	9	2	1	6	5
10	P.Ry Ternel 7	9	0	4	5	4
11	Sans-Souci 6	9	0	2	7	2
12	Bye 1	0	0	0	0	0

Statistiques

Division 1		M.J.	M.G.	Pourc.
CLOSE Serge	Equ. 1	20	16	80 %
CORNIL Marc	Equ. 1	40	23	58 %
DOIGNIES Robert	Equ. 1	28	14	50 %
STERPENICH Marc	Equ. 1	24	10	42 %
LEMAIRE Thomas	Equ. 2	4	1	25 %
LECOCQ Maxime	Equ. 2	4	1	25 %
MAHAUDEN Eric	Equ. 1	36	7	19%
WARMOES Guy	Equ. 3	4	0	0 %

Division 2		M.J.	M.G.	Pourc.
VANDECASSERIE Arnaud	Equ. 2	24	14	58 %
LEMAIRE Thomas	Equ. 2	28	16	57 %
DE BELDER Nicolas	Equ. 2	32	18	56 %
VANDERBECK David	Equ. 3	8	4	50 %
LECOCQ Maxime	Equ. 2	24	10	42 %
LECOCQ Mickaël	Equ. 2	20	8	40 %
LECOCQ Stéphane	Equ. 3	8	0	0 %

Division 4		M.J.	M.G.	Pourc.
LECOCQ Mickaël	Equ. 2	8	8	100 %
LECOCQ Maxime	Equ. 2	4	4	100 %
VANDERBECK David	Equ. 3	24	23	96 %
LECOCQ Stéphane	Equ. 3	24	22	92 %
VANDERBECK André	Equ. 3	32	28	88 %
VANDECASSERIE Arnaud	Equ. 2	8	7	88 %
GRUMEZA Radu	Equ. 5	4	3	75 %
WARMOES Guy	Equ. 3	32	22	69 %
BONNECHERE Jean-Luc	Equ. 3	24	16	67 %
LAMBEAU Dominique	Equ. 4	32	15	47 %
DEMEDTS David	Equ. 4	36	16	44 %
DEHAENE Alain	Equ. 4	28	12	43 %
ANSENNE Freddy	Equ. 4	24	10	42 %
SERMON Geoffrey	Equ. 3	12	5	42 %
MAHAUDEN Jacques	Equ. 4	12	2	17 %

Division 6		M.J.	M.G.	Pourc.
LAMBEAU Dominique	Equ. 4	4	4	100 %
MAHAUDEN Jacques	Equ. 4	4	4	100 %
GRUMEZA Radu	Equ. 5	20	18	90 %
CORNIL Jacques	Equ. 5	32	24	75 %
DEHAENE Alain	Equ. 4	4	3	75 %
VANDERBECK Laurent	Equ. 5	32	23	72 %
VANDENWIJNGAERT Chantal	Equ. 5	28	18	64 %
MARTIN Paulette	Equ. 5	28	11	39 %
HOUBEN Raphaël	Equ. 6	32	10	31 %
VOGLET Mireille	Equ. 6	24	6	25 %
MORTIER Didier	Equ. 6	28	6	21 %
VRYENS Morgane	Equ. 6	28	4	14 %
DE KEGEL Sébastien	Equ. 6	20	2	10 %
VRYENS Marine	Equ. 6	4	0	0 %

Rôles de garde de la salle

Semaine 18	9/01/2004	Equipe 3
Semaine 19	17/01/2004	XX
Semaine 20	23/01/2004	XX
Semaine 21	30/01/2004	Equipe 6
Semaine 22	6/02/2004	Equipe 2
Semaine 23	13/02/2004	Equipe 1 (Derby)
Semaine 24	20/02/2004	Equipe 3
Semaine 25	27/02/2004	Coupes Congés scolaires (Carnaval)
Semaine 26	5/03/2004	XX
Semaine 27	12/03/2004	Equipe 2
Semaine 28	19/03/2004	Libre - Coupe
Semaine 29	26/03/2004	XX
Semaine 30	2/04/2004	Equipe 4
Semaine 31	9/04/2004	Coupes Congés scolaires (Pâques)

➤ Semaine 11 – 9^{ème} journée de Championnat Une semaine « sans » pour le sans-Souci...

Après les excellents résultats engrangés la semaine précédente, cette nouvelle semaine de championnat s'annonçait plus délicate, nos deux premières équipes étant opposées à des adversaires redoutables....

Pour **l'Equipe 1**, il n'y a cette fois pas eu de miracles. Opposés à Ry-Ternel 2, qui présentait un bilan de 13 points sur 14, ils se sont bien battus, mais ils s'inclinent lourdement (13-3). Il faut préciser que l'opposition était constituée d'un C4, de 2 D2 et d'un E2 ! Face à cela, les nôtres (D3, D5, E1 et E2) ont fait ce qu'ils ont pu, mais ils étaient évidemment un peu « léger ». Néanmoins, Bob réussit une belle performance en prenant deux matches. Marc Cornil, de son côté, en prend un. Défaite sévère donc, mais qui n'a rien de déshonorant vu la valeur de l'adversaire !

L'Equipe 2 affrontait elle aussi une équipe de tête de sa série. Au vu des classements, il semblait possible de réaliser « un bon coup » (D6, 2 E3 et E4 contre E3 et 3 E4 chez nous), mais les nôtres ont mal débuté la rencontre. Ils s'inclinent 10-6, non sans avoir réalisé cependant quelques belles performances. Soulignons ainsi les 3 victoires individuelles de Arnaud, très en forme ces dernières semaines. Les autres joueurs (à savoir Nicolas, David et Mickaël) remportent chacun un match, David ayant même poussé le 1^{er} joueur adverse aux 5 sets.

Pour **l'Equipe 3**, par contre, tout se passe toujours pour le mieux dans le meilleur des mondes : nouvelle victoire, 15-1 cette fois-ci, face à Placenoit. Notons que cette rencontre a permis à Radu, impressionnant en division 6, d'évoluer à un niveau plus élevé. Il n'a pas raté ses débuts en division 4: 3 victoires, face à 1 F1 et 2 F2 ! Les autres joueurs (Stéphane, Dédé et Guy) remportent tous leurs matches. Cette nouvelle victoire permet à l'Equipe 3 de consolider sa première place, d'autant plus que Phénix a perdu contre Noroit (qui prend par la même occasion la 2^{ème} place à son adversaire du jour, à 3 points de notre équipe).

L'Equipe 4, très en forme ces dernières semaines, affrontait une solide équipe de Forest. Ils s'inclinent 10-6, malgré les belles performances de David Demedts (3 victoires) et de Dodo, qui confirme ses bonnes prestations en remportant deux matches. Freddy gagne un match, au contraire de Jacques, qui s'est pourtant bien battu.

L'Equipe 5 étant « bye » cette semaine, **l'Equipe 6** était la seule équipe à défendre nos couleurs en division 6 cette semaine. Son affrontement face à Saint-Adrien lui offrait la possibilité d'effacer ses mauvais résultats des dernières semaines. Les deux équipes présentaient les mêmes classements (4 non classés), ce qui laissait présager d'un match serré. Il le fût, notre équipe résistant bien jusqu'à 5-5. Malheureusement, elle s'incline finalement 6-10, non sans avoir de nouveau perdu les deux « belles » disputées. Mireille et Didier remportent 2 matches, Raf, pas en forme, un seul, tout comme Morgane. Cette nouvelle défaite laisse notre 6^{ème} équipe seule à la dernière place. Courage, la saison est encore longue, le « déclic » se produira sans nul doute très bientôt !

Pauvre semaine, donc, sur le plan des résultats, même si aucune des défaites ne constitue une réelle contre-performance, surtout pour nos deux premières équipes.

➤ Semaine 13 – 10^{ème} journée de Championnat Vivement la trêve... !

Après la difficile journée de championnat vécue par nos équipes, cette semaine, déjà l'avant-dernière du premier tour, s'annonçait de nouveau délicate.... Et elle le fût !

Après avoir affronté la solide équipe de Ry-Ternel il y a une semaine, **l'Equipe 1** se retrouvait face à une non moins redoutable équipe de Capricorne, composée ni plus ni moins de deux C6, d'un D5 et d'un D6 ! Dur, dur... Malgré une belle résistance et de nombreux matches accrochés, notre équipe s'incline 4-12. Serge s'illustre en remportant 3 matches, confirmant ainsi son excellent niveau (80% de victoires !), et Marc Cornil remporte un match. Bob, diminué, et Eric ne gagnent par contre pas de matches. L'équipe 1 se retrouve ainsi à la 8^{ème} place. Il lui reste un affrontement, face à Drogenbos 3, équipe qui paraît davantage à sa portée.

L'Equipe 2 se voyait elle opposée à Forest, une équipe capable de réaliser d'excellents résultats (victoire face à Boitsfort notamment). Le match s'annonçait toutefois équilibré, mais, malheureusement, notre équipe s'incline 11-5. Nico et Thomas remportent deux matches, Arnaud un et Maxime, moins régulier qu'en début de saison, zéro. Dommage, mais cette défaite ne change pas grand-chose pour notre deuxième équipe, qui reste au milieu du classement.

Pour **l'Equipe 3**, rien d'original à signaler : victoire 12-4, face à Boitsfort. Petit événement quand même : David a perdu son premier match en division 4 ! Rien de dramatique toutefois : Stéphane remporte ses 4 matches, Dédé en gagne 3 et Jean-Luc 2, ce qui permet à cette équipe de rester solidement accrochée à sa première place.

Toujours en division 4, notre **Equipe 4** a subi une défaite assez nette face à une équipe d'Evere renforcée (E5, E6, E6 et F1) : 12-4, malgré la combativité de Dodo, qui remporte deux nouveaux matches. Freddy et Demos en gagnent un chacun. Pour cette équipe, le 1^{er} tour s'arrête ici puisqu'elle sera « Bye » la semaine prochaine. Au classement général, elle reste en milieu de tableau, avec une belle avance sur les équipes du bas de classement.

L'Equipe 5, auteur de victoires nettes ces dernières semaines, affrontait un adversaire dangereux : Tubize. Malgré le nouveau sans-faute de Radu, elle concède le match nul : 8-8. Laurent, qui a alterné le bon et le moins bon, remporte deux matches, tout comme Jacques. Paulette, qui était bien revenu dans le coup ces dernières semaines, ne gagne par contre pas de matches. Dommage donc, car une victoire était tout à fait possible, mais cette équipe reste dans le coup. Une victoire la semaine prochaine contre Forest sera toutefois nécessaire pour lui permettre d'envisager le second tour avec confiance.

Reste enfin **l'Equipe 6**, qui affrontait un ténor de la série avec Capricorne (E5, F1, F2 et non classé). Comme face à la Stéphanoise et à Ry-Ternel, le score est sans appel : 16-0.... Pourtant, ici aussi, les occasions de remporter l'un ou l'autre match n'ont pas manqué : Raf perd une belle (12-10 !), Mireille et Morgane perdent également une belle, plusieurs matches ont encore été accrochés,...Rien n'y fait : l'équipe manque manifestement de confiance. Il reste toutefois un match, face à Evere, pour terminer l'année sur une note positive. Courage!

Triste semaine donc, avec 1 victoire, 1 match nul et 4 défaites. La semaine prochaine devrait toutefois être plus profitable, et nous permettre de bien terminer l'année !